

Internet au compte-gouttes : bientôt la fin ?

L'Est Républicain - 19 janv. 2015 à 05:00 | mis à jour le 19 janv. 2015 à 09:48 - Temps de lecture : 2 min



Les habitants de la commune sont venus en nombre pour recevoir les vœux de la municipalité et... partager la galette.

La salle de la convivialité était presque trop petite tant les habitants s'y sont pressés pour entendre, par la voix du maire Sabrina Fleurot, les premiers vœux de l'équipe municipale entièrement renouvelée en mars.

« La République doit plus que jamais incarner ces idéaux : laïcité, fraternité, unité », a affirmé l'édile saluant « l'unité historique » et « la mobilisation civique exceptionnelle » des Français à la suite des tragiques événements qu'a connus le pays.

Après neuf mois de mandat, Mme Fleurot constate « la bonne tenue de la commune » et en remercie son prédécesseur, Claude Guyon, et son équipe. Les anciens maire et conseillers étaient presque tous là pour recevoir le compliment.

Publicité

Suite à la parution d'un bulletin communal, la commune visible sur Facebook, bientôt un site internet sera accessible. Pourtant, « l'accessibilité internet nous préoccupe tous », convient Mme Fleurot qui place tous ses espoirs dans le syndicat d'aménagement numérique créé par le département. Le conseiller général, Gérard Bontour, présent à la cérémonie, confirme, suite à la visite la veille dans le département de la secrétaire d'état chargée du numérique, que le plan France haut-débit et, localement, Haute-Saône numérique prévoient la couverture complète du territoire à l'horizon 2025 et « ici, on peut l'espérer pour 2020. »

Pour 2015, le maire annonce le lancement de l'étude sur la sécurisation des entrées du village « en commençant côté Maspas où la vitesse constatée est souvent excessive. » Les chantiers bénévoles débutés en 2014, se poursuivront avec le nettoyage de l'abreuvoir, du puits et la taille des végétaux sur la place conviviale. « Les projets qui rassemblent sont les plus beaux », souligne Gérard Bontour.